
                              Doeschkefruenn Nesse e.V.

Protokoll Nr. 2-2022
Jahreshauptversammlung
am Donnerstag, dem 9. Juni 2022, 19:30 Uhr,                                                           
Vereinsheim des KBV "Free herut", Nesse, Nordbuscherweg 37, 

Tagesordnung: 

TOP 1: Begrüßung, Eröffnung der Mitgliederversammlung, Feststellung der 
ordnungsgemäßen Einladung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, 
Genehmigung der Tagesordnung 

Der 1, Vorsitzende Carl-Walter Denkena-Ihnen eröffnet um 19:40 Uhr die 
Versammlung, Die Einladung wurde ordnungsgemäß und zeitnah verschickt.  Anträge 
zur Tagesordnung sind nicht eingegangen. Es sind 15 stimmberechtigte Mitglieder 
anwesend.  Der Versammlung ist beschlussfähig. Die Tagesordnung wurde mit 15 
Stimmen einstimmig genehmigt.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls 2/2019 der Jahreshauptversammlung vom 
2. Mai 2019

Bei der Verlesung des Protokolls wurde festgestellt, dass das falsche Protokoll zur 
Genehmigung vorgelegt wurde. Das Protokoll 2/2019 ist bereits in der 
Jahreshauptversammlung 2020 genehmigt worden. Es hätte stattdessen das 
Protokoll 3/2020 genehmigt werden müssen. Die Genehmigung des Protokolls wird 
auf die nächste Mitgliederversammlung verschoben.

TOP 3: Bericht des 1. Vorsitzenden

Aufgrund der Coronakrise gibt es seitens des 1. Vorsitzenden nichts zu berichten, 
außer einer Lähmung des Vereinslebens. 

TOP 4: Kassenbericht des Kassierers 

Manfred Popken gibt einen Kassenbericht ab. Details können beim Vorstand erfragt 
werden. Der aktuelle Kassenbestand beträgt 9371,03 Euro.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Dieter Kuhn und Manfred Pree waren Kassenprüfer. Dieter Kuhn berichtet über die 
Kassenprüfung und bescheinigt dem Kassierer eine sorgfältige Kassenführung. 
Auffälligkeiten haben die Kassenprüfer nicht festgestellt. 



TOP 6: Entlastung des Vorstandes  

Wegen des fehlenden Protokolls beantragt Dieter Kuhn eine Entlastung des 
Vorstandes hinsichtlich der Kassenführung. Die Entlastung wird von der Versammlung
mit 12 Ja Stimmen und 3 Stimmenthaltungen erteilt. 

TOP 7: Wahl des 1. Vorsitzenden 

Johannes Feldmann übernimmt die Leitung der Versammlung.

Carl- Walter Denkena-Ihnen stellt sich zur Wiederwahl. Aus dem Plenum werden keine 
weiteren Kandidaten vorgeschlagen. Carl-Walter Denkena-Ihnen wird mit 14 Ja 
Stimmen bei 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an.

TOP 8: Wahl des 2. Vorsitzenden

Gottfried de Vries stellt sich zur Wiederwahl.  Aus dem Plenum werden keine weiteren 
Kandidaten vorgeschlagen. Gottfried de Vries wird mit 14 Ja Stimmen bei 1 Enthaltung
gewählt. Er nimmt die Wahl an.

TOP 9: Wahl des Kassierers 

Manfred Popken steht  für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Aus dem 
Plenum wird keine weitere Person als Kassierer benannt. In Ermangelung eines 
geeigneten Kandidaten wird die Kassenführung einem externen Buchhalter 
übertragen. Dazu wird ein Beschluss aus de Plenum herbeigeführt, 14 Ja Stimmen,       
1 Enthaltung.

TOP 10: Wahl des Schriftführers 

Michael  Röthling stellt sich zur Wiederwahl. Aus dem Plenum werden keine weiteren 
Kandidaten vorgeschlagen. Michael Röthling wird mit 14 Ja Stimmen bei 1 Enthaltung 
gewählt. Er nimmt die Wahl an.

TOP 11: Wahl des Technischen Leiters

Aus dem Plenum wird Heinz Schneider als  Kandidaten vorgeschlagen. Er wird mit      
14 Ja Stimmen bei 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

TOP 12: Wahl des Jugendwartes

Aus dem Plenum wird kein Kandidat als Jugendwart benannt. Das Amt bleibt 
unbesetzt. 

TOP 13: Wahl der Kassenprüfer

Thorsten Willmann und Dieter Kuhn werden aus dem Plenum vorgeschlagen. Sie 
werden mit 12 Ja Stimmen bei 3 Enthaltungen gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

TOP 14: Vorstellung des Veranstaltungskalenders 2022

Michael Röthling stellt den Veranstaltungskalender für 2022 vor, eingeplant ist eine 
Exkursion in ein Freilichtmuseum. Die beliebte Tee-Tied kann nicht durchgeführt 
werden, da keine geeignete Räumlichkeit zur Verfügung steht. Im November ist ein 
Martins Gans Essen geplant. 



TOP 15: Verschiedenes, Wünsche und Anregungen 

Gottfried des Vries schlägt einen „Bank“ Termin vor. Ausgewählt wird das 2 
Wochenende im August ( ehemaliger  Döschkefest Termin ). Der Termin mit der 
Veranstaltung finden von der Versammlung Zustimmung.

Es wird weiterhin eine Fahrt zum Freilichtmuseum Cloppenburg vorgestellt. Am 9./10. 
und 16./17. Juli findet dort eine „Historische Dorfkirmes“, statt.

In Nesse sollen zwei  Geschwindigkeits Smileys aufgestellt werden. Aus dem Plenum 
wird  vorgeschlagen, dieses Vorhaben mit 500.-Euro zu unterstützen. Der Vorschlag 
wird mit 14 Ja Stimmen bei 1 Enthaltung angenommen.

Seitens des Vorstandes gibt es eine Anfrage an die Gemeinde, hinsichtlich der 
Aufstellung eines Storchennestes bei der alten Kläranlage. Die Anfrage ist derzeit 
nicht beantwortet. Aus dem Plenum wird darauf verwiesen, dass ein Storchennest 
laufender Pflege bedarf.  Die Vereinsmitglieder werden über die weitere Entwicklung 
informiert. 

Die Bewirtungskosten werden auf Vorstandsbeschluss übernommen.

Carl-Walter Denkena-Ihnen schließt um 22:20 Uhr die Versammlung.

Carl-Walter Denkena-Ihnen                                 Michael Röthling

1. Vorsitzender Schriftführer

Anhang

Anwesenheitsliste




